
令和５年４月１９日 

 

ＰＴＡ会員各位 

仙台市立木町通小学校ＰＴＡ 

会 長  松野 幸樹 

 

令和５年度ＰＴＡ書面総会の決議結果について 

 

陽春の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素はＰＴＡ活動に格別のご厚

情を賜り、厚く御礼申し上げます。 

さて、書面による開催となりました令和５年度ＰＴＡ総会の議事につきまして、皆様よりご提出い

ただいた議決権行使書の集計結果を下記のとおりご報告申し上げます。お忙しい中、提出にご協力い

ただき、誠にありがとうございました。 

 

記 

 

１．総会成立の確認 

・会員総数（実家庭数＋教職員数）４６０ 名 

・議決権行使書提出総数     ４２８ 名 

全会員の３分の２以上の議決権行使書の提出を以て、本総会は成立いたしました。 

 

２．議 事 

第１号議案 令和４年度事業報告            承認 ４２８名／否認 ０名 

第２号議案 令和４年度会計決算と監査報告       承認 ４２８名／否認 ０名 

第３号議案 令和５年度事業案と予算案         承認 ４２７名／否認 １名 

第４号議案 仙台市ＰＴＡ協議会会費（傷害補償制度）  承認 ４２８名／否認 ０名 

第５号議案 令和５年度ＰＴＡ役員案          承認 ４２８名／否認 ０名 

 

３．結 果 

すべての議事について、全会員の議決権の過半数の承認により、可決されました。 

 

４．議決権行使書の提出に際しお寄せいただいた質問・意見（原文掲載） 

  第３号議案否認１名 

  「朝の交通安全指導」事業実施について反対します。 

  交通安全「指導」については何らの教育も受けておらず、交通ルールに関する一般常識 

  程度の知識しか持ち得ない中で、責任をもって他の児童の安全指導を行うことは難しいと感

じました。万が一、事故が起きた場合に「任意参加だから責任を負わない」と言えるもので

もなく、軽々に実施できる事業ではないと考えます。 

回答：総会資料Ｐ４～５の令和５年度事業案と予算案の「朝の交通安全指導」に対して貴重な

ご意見をありがとうございます。「朝の交通安全指導」は交通指導隊の方にもご協力いただいて

おりますので、「指導」という表現を使っておりますが、実際には「見守り」を行っており、児

童への注意喚起と運転される方への交通安全啓蒙が趣旨となっております。 

登下校時の見守り活動については文部科学省からもＰＴＡを含む地域団体などが行うことを推

奨していることを踏まえ、地域全体で子どもたちを見守る環境作りのためにもご理解と協力を

いただけると幸いです。活動名につきましては、今後の検討事項とさせていただきます。ご不

明な点がございましたらＰＴＡ本部までお気軽にご連絡くださいますようお願いいたします。 

以上 



会長挨拶 

日頃より木町通小学校ＰＴＡの活動に対し、ご理解とご協力を賜っておりますことに心 

より御礼を申し上げます。昨年度より引き続き会長を務めることになりました松野幸樹と 

申します。 

書面決議となりましたが、全ての議事にご承認をいただきまして誠にありがとうござい 

ます。 

昨年度まではコロナ過ということで、マスク着用をはじめとする様々な制約のある生活 

が続きました。そんな中でも子どもたちへの学習や行事を止めないように先生方が試行錯 

誤してくださり、工夫しながら進めていただきましたことに感謝いたします。 

ＰＴＡ活動においても、オンライン化の整備や活動選択制の導入など、その時にできる 

ことや次に繋がることを考えて活動して参りました。会員の皆様におかれましては不安な 

部分もあったと思いますが、ご理解とご協力を賜りましたことに改めて御礼申し上げます。 

今年度から島村信義校長先生が着任され、「明日が楽しみになる学校」とするべくＰＴＡ 

としても尽力して参ります。また、社会的にはマスク着用に対する考え方が変わることなど 

コロナウィルスへの対応が少しずつ緩和されますが、ＰＴＡ活動については引き続き感染状 

況に応じて臨機応変な対応を心掛け、関わっていただく会員の皆様の安心を考慮してまいり 

ます 

ので、本年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

木町通小学校ＰＴＡ会長 

松野 幸樹 

 

 

お問い合わせ：ＰＴＡ本部 kimachi.pta@gmail.com   

 


